

Dr. med. Eckehard Fugger
Arzt für Innere Medizin - Nephrologie
Dipl.-Wirtschaftsingenieur

Blumenstr. 39
66265 Heusweiler-Holz

An den Minister für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie
Herrn Andreas Storm
Franz-Josef-Röder-Straße 23
66119 Saarbrücken

28.10.2014

Gesundheitsgefahren durch Infraschall für Saarländische Bürger wegen zu geringen Abständen der geplanten Windkraftanlagen im Regionalverband Saarbrücken zur Wohnbebauung

Sehr geehrter Herr Storm,

bereits im Dezember 2013 wurden alle Entscheidungsträger des Regionalverbandes Saarbrücken in einem offenen Brief über die Gesundheitsrisiken für die Anwohner von Windkraftanlagen und die dadurch notwendigen Sicherheitsabstände im dicht besiedelten Regionalverband informiert.

Leider wird hier weiterhin - entgegen internationalen und auch nationalen Richtgrößen - mit einem Abstand von nur 650 Metern bzw. 800 Metern geplant; mit dem Argument, dass man sonst, im Rahmen der Energiewende, der Windkraft nicht ausreichend substantiellen Raum gewähren könnte.

Da Ihr Ministerium in erster Linie dazu dient, der Gesundheit der saarländischen Mitbürger substantiellen Raum zu gewähren und zu gewährleisten, wende ich mich heute mit der Bitte an Sie, sich persönlich näher zu informieren und sich mit der Problematik auseinanderzusetzen.

Überall in der BRD werden Ärzte aktiv und versuchen Mitbürger und insbesondere die verantwortlichen Politiker über die drohenden Gefahren aufzuklären, wie z.B. das Ärzteforum Emissionsschutz.

Als "Starthilfe" übersende ich Ihnen im Anhang zwei entsprechende Publikationen.

Weitere Informationen können Sie auf der saarländischen Webseite www.froehnerwald.de finden.

In der Hoffnung, Ihr Interesse geweckt zu haben, verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Dr. E. Fugger

